



Dirigentes deponen corte de caminos tras acuerdo con el Gobierno

• A las 21:25 horas de este lunes, los tres comités llegaron a un acuerdo, y rubricaron con sus firmas un documento que contiene los términos alcanzados para deponer las protestas y liberar las rutas

Puerto Aysén.- A las 21:25 horas de este lunes los dirigentes del proyecto habitacional “Hogar y Familia” de Puerto Aysén depusieron la movilización que mantuvo cortado el tránsito durante toda la jornada del lunes, impidiendo el acceso y salida de la ciudad porteña.

La movilización comenzó a eso de las 5:00 horas de este lunes, con cuatro puntos en los que se cortó el tránsito: el Puente Presidente Ibáñez, el Puente Dun, la Ruta 240 a la altura del kilómetro 4 entre Coyhaique y Puerto Aysén, además de la ruta entre Aysén y Puerto Chacabuco.

“Estamos de acuerdo todas las partes”, señaló escuetamente una de las dirigentas antes de informar al delegado presidencial regional de Aysén, Jorge Díaz Guzmán, quien había llegado a la ruta a presentar la propuesta del gobierno.

Cabe recordar que el acuerdo implica “concretar que la compra se haga el 31 de mayo de este año y se imputará al subtítulo



33 del Presupuesto del Serviu. Además, respecto de las reuniones que, entiendo, no se han cumplido entre la Municipalidad de Aysén, Serviu, Seremi, Minvu y dirigentes de los Comités serán coordinadas por el delegado provincial del Serviu (...) El Gobierno Regional ha manifestado la voluntad de apoyar el financiamiento del proyecto en caso de que, una vez licitado, se requieran recursos adicionales. Para ello, el alcalde de la comuna de Aysén lo deberá gestionar con el Gobierno Regional de Aysén”, según señaló Díaz.

Si bien, los tres comités ya están de acuerdo con deponer las movilizaciones, hasta las 21:00 horas estaban a la espera de que todos los dirigentes se juntaran físicamente en el mismo lugar para conversar con el delegado Díaz.

